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令和元年 ７月号 発行：千葉県隊友会 船橋支部事務局

令和元年度 船橋支部総会“承認”
・主な成果

・市民に人気「富士総火演見学支援」“４女子高生陸自入隊“

・防災意識高揚と、「かけはし役兼ね“隊員と部隊を知る」

分会長等毎月集会 8年目

・災害派遣出動命令受けた 2隊員家族の安否確認訓練実施

支部は令和元年 6月 23日（日）、陸上

自衛隊習志野駐屯地隊員クラブにて正

会員 222名中 30名出席、通常総会を実

施し議題を審議、承認した。

物故の方々に黙祷、国歌斉唱、叙勲者

紹介、支部長（森良雄）と前千葉県隊友

会長（小渕信夫）の挨拶後、議長（岡本

勉事務局長）選出し

第一号議案 平成 30年度事業報告を次の通り実施

・公益目的事業の推進

防衛意識の普及高揚策として、支部が

独自に計画を進めた富士総火演見学支援

を市民と会員５８名に対し行い、内 4 名

の女子高生が陸上自衛隊に入隊し募集に

ついても成果を上げた。

・防災意識の高揚策は、「かけはし役に徹する狙い」と防災ボランティア要員

を兼ねての分会長が毎月集会 8年目となった。

市民と自衛隊とのかけはし役の具体策として船橋支部内には、第一空挺

団という 我が国唯一の部隊が存在していることから「他支部より恵まれ

ている！」との思いから、かけはしの根本は「隊員の気持ちなどについて知

らなければ！」との認識で、隊友新聞折込・手配布も兼ね習志野自衛隊に集
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い、分会員の現況や健康なども含めて情報交換等を実施中である。また、こ

れが支部の収入源ともなっている。手配布者 161名 72.5％

・大震災時派遣隊員家族の安否確認訓練を実施

東日本大演習以来、隊員は任務のために家族に留守を託し派遣されることに

対する支援を支部は 4隊員家族に対し行うよう相互に調整をしており、5月

21日、習志野駐屯地業務隊計画で実行動での安否確認訓練を行った。

・ 田喜野井地区居住隊員家族 正 松枝 実分会員

副 朝長誠治分会長

・ 高野台地区居住隊員家族 正 木村義忠分会長

副 北岡 潔分会員

・無償役務の提供

県計画の護国神社清掃、下志津駐屯地殉職隊員慰霊会場の清掃

大穴「嗚呼海軍七勇士殉職の碑供養、清掃」

・会員住居地域のスクールガード、防犯情報の提供

・「船橋だより」の継続発行（年間 6回）

・決算報告、（収入 172,819 円、支出 99，264 円 次期繰越金 73，555 円）

承認

・会計監査報告 承認

・令和元年度事業計画、予算計画案 承認

・役員の推薦（前県隊友会長 小渕信夫氏を支部顧問に） 承認

・支部の充実強化

正会員 222名（陸１57名、海 30名、空 28名 事務官 5名、技官 2名）

特別会員 7名（国会議員２名、県議会議員３名、市議会議員２名）

支部の活動編成

市を 3地区 18個分会と事務局に分け活動しています。（規約）

◎北部（小室豊富、二和咲が丘、大穴、坪井・松ヶ丘、高根、金杉緑台休会中、

各分会）

◎東部（習志野台、薬円台、西習志野、飯山満・二宮、前原休会中、三山・田

喜野井各分会）

◎西部（丸山・藤原休会中、行田・夏見、宮本・本町、海神休会中、中山休会

中、西船橋休会中の各分会）実活動 12個分会のみ。

休会中の分会の活動再開に（新聞の手配りだけでも）ご協力を呼びかけてお

ります。散歩しながら、お買い物ついでに、自分の都合に合わせた日時に健康維

持のために。協力して頂ける方は電話・ファックス・メイル等で事務局にご連絡

してください。お待ちしています。
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七勇碑清掃供養ボランティア 千葉県防災備蓄倉庫研修

市民代表と自衛隊代表、家族会代表、隊友会合同懇親会“

支部はかけはし役を演出「ありがとう自衛隊に感謝」

引き続き支部は「市民と自衛隊とのかけはし役」としての演出により、

特別会員の市民代表として衆議院議員 木村哲也氏、千葉県議会議員 齋藤

守氏、同議員 中村 実氏、同議員 鈴木ひろ子氏、船橋市議会議員 林 利憲

氏の 5 名が、自衛隊代表として習志野駐屯地業務隊長 神嵜 忍 2 佐、千葉地

方協力本部習志野駐屯地援護センター室

長 池田 徹３佐、第 1 空挺団広報室長

中道 射３佐の 3 名と、家族会代表兼県

自衛隊協力会事務局長 池田由紀子氏の

参加を得て、岡本 勉事務局長が会を進

行し森支部長の挨拶・乾杯の音頭で先ず

乾杯後、自衛隊側から神嵜業務隊長、池田室長、中道室長が隊友会との関係や空

挺団の米国内と国内での 2 箇所同時の演習状況などについて簡潔かつ明快に挨
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拶し雰囲気は盛り上がってきた。

市民代表の先生方々の喉も十分に潤い、互

いに杯を交わし益々会場の雰囲気は盛り

上がったところで、司会の岡本事務局長か

ら「一人 3 分でお願いします。」との進行

で、先ず木村哲也衆議院議員、斎藤県議会

議員、中村県議会議員、鈴木県議会議員、

林市議会議員が挨拶、それぞれ制限時間以内に終了、盛上ったところで 池田

由紀子会長が挨拶と 9 月に行われる軍人ラグビー代表者に対するユニフォーム

の寄付についての説明と誘いがあり、早速参加者から寄付が行われていた。

今年度の懇親会は会場が隊員クラブ

に 40 名、市民代表と自衛隊代表、家族

会代表のみであったが代表者のみでな

く、それぞれの当事者間でも懇親を深め

更に盛上げてまいりたいと存じますの

でご支援ご鞭撻のほど引き続きよろし

くお願い致します。

（記事：門脇 写真：木村）

「富士総合火力演習見学参加希望者を募ります」

実費個人負担、目的地までの移動は、公共交通機関又は自家用車。

参加希望者多数の場合は抽選で決定し、当選者にはチケットを送付

します。見学の予定日：8月 22日（木）です。

見学ご応募される方は参加代表者が、参加者全員の住所 氏名

性別 年齢 学生は学校名 移動手段（私有車の場合車種・車番）を

一覧で記入しファックス、書簡にて事務局まで 7月末日厳守。

（事務局長 岡本）
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